Quelle équipe...

Je parlais encore récemment sur ce blog du climat détestable que Philippe Doucet, Conseiller Général d'Argenteuil nord, entretenait avec ses alliés pc

J'ai pu constater, pas plus tard qu'hier sur le blog de Marie José Cayzac, qui je le rappelle fait partie de l'équipe de M. Doucet, qu'à ce climat déte suspicion général.

En effet, comme vous pouvez le voir ci-dessous, Mme Cayzac s'interroge sur la non distribution du courrier qui lui est destiné. Celle-ci met en cause le s'adonner à la distribution sélective du courrier en fonction de l'élu concerné.



Visiblement, la candidature d'une communiste sur le canton d'Argenteuil Nord en mars prochain ne plaît pas à Philippe Doucet! Ce dernier ser brimades à sa disposition pour punir ses propres alliés politiques!

On comprend pourquoi Philippe Doucet ne veut pas se présenter sur le canton où il est actuellement élu, il serait bien trop inquiet de voir sa candidatu

Par mothron2011.over-blog.com

Contact - C.G.U. - Signaler un abus